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Трудящиеся Советского Союза! Добивайтесь новых успехов 

в социалистическом соревновании за выполнение и перевыполнение 

пятилетнего плана! Развернем широкое народное движение за высокую 

производительность труда - основу дальнейшего подъема народного 

хозяйства и роста благосостояния советского народа! 

(Из Призывов ЦIС КПСС к 1 Мая 1954 года). 

За новые успехи 

в сельском хозяйстве 
Советский народ, тесно с пло-

чеавый вокруг Коммунистиче-
ской партии п Советского пра-

вительства, торжественно п 

радостно встречает день 1 Мая 
и приходят к этому всенарод-

ному празднику с выдающими-
ся успехами в хозяйственном 
и культурном строительстве. 

Наша великая Родина нахо-

дится в расцвете своих творче-

ских сил и идет по пути нового 

подъема. Коммунистическая 
партия и Советское правитель-

ство мобилизуют трудящихся 
на борьбу за дальнейшее раз-

витие народного хозяйства, за 

веукловиый подъем благосо-
стояния народа. Исторические 
решения ХIХ съезда партии, 
поставонления свнтябры кого 

и февралыко-мартовского Пле-
нумов ЦЕ£ КПСС вдохновляют 

трудящихся на достижение но-

вых успехов в строительстве 

коммунизма. 
Велики и ответственны за-

дачи, поставленные Коммуни-
стической партией перед сель-

скими тружениками. Эти за-

дачи сейчас состоят в том, 

чтобы на базе достигнутых 
успехов в развитии социали-

стической индустрии добиться 
крутого подъема сельского хо-

зяйства, в течение 2 - 3 лет 

значительно повысить обеспе-
ченность населения предмета-

ми народного потребления. 
Первомайские призывы ЦК 

КПСС, обращенные к труже-

никам сельского хозяйства, 
содержат боевую программу 

борьбы за успешное решение 

задач, поставленных партией 
и правительством. Труженики 
сельского хозяйства не по-

жалеют сил и труда, чтобы 
с честью выполнить задачи, 

поставленные перед ними. В 
эти дни колхозники и колхоз-

ницы нашего района, механи-

заторы Рудненской МТС с но-

вой силой развертывают социа-

листическое соревнование за 

образцовое проведение весен-

него сева, за успешное вы-

полнение работ по освоению 
целинных и запежвых земель, 

за высокие урожаи всех сель-

скохозяйственных культур, за 

рост поголовья скота и повы-

шение его продуктивности, за 

право участия на Всесоюзной 

сел ыкохозяйствениой выстав-

ке. 

Хорошо трудятся в эти див 

члены сельхозартелей «Путь 
к коммунизму», имени 17-го 
Партсъезда, имени Ильича и 

механизаторы Загривской 
тракторной бригады. Они ус-

пешно ведут парниковый сев, 

весновспашку и сев зервоеых 

культур. за короткий срок 

тракторист этой бригады 
т. Сельдов поднял более 
70 гектаров колхозных земель 

и с каждым днем повышает 

темпы своего труда на весно-

вспашке. 

Долг руководителей колхо-

зов, секретарей колхозных 

партийных и комсомольских 

организаций -широко подхва-

тить почин передовиков и раз-

вернуть среди колхозников и 

механизаторов МТС массовое 

соревнование за проведение 

сева в самые сжатые сроки, 

на высоком агротехническом 
уровне. К атому зовут труже-

ников села боевые Призывы 
ДК КПСС. 
- Работники сельского хо-

зяйства! Боритесь за новый 
мощный подъем всех отраслей 
социалистического сел ыкого 

хозяйства с тем, чтобы в бли-
жайшие два -три года в до-

статке удовлетворить расту- 

щие потребности населения 

нашей страны в продовольст-

венных продуктах и обеспе-
чить сырьем легкую н пище-

вую промышленность! Дадим 
стране больше: зерна, молока, 

мяса; шерсти, хлопка, овощей 
и других сед ыкохозяйствен-
н ых продуктов! 

Колхозники и колхозни-
цы! Добивайтесь подъема всех 

колхозов до уровня передо-

вых! Укрепляйте трудовую дис-

циплину, улучшайте организа-

цию труда, настойчиво внед-

ряйте прогрессивные норм ы 

выработки на сели кохозяйст-
венных работах, правильно 

используйте землю колхозов! 
Шире внедряйте в колхозное 

производство достижения нау-

ки и передового опыта! Обес-
печим укрепление обществен-
ного хозяйства колхозов, рост 

доходов колхозов и повыше-

ние благосостояния колхозни-

ков! 

Сев зерновых 
В сельхозартели «Путь к вых и мягких земель. 

коммунизму» с каждым днем В колхозе начался и сев 

ширится фронт весенне-поле-

вых работ. закончился парни- 

ковый сев, развернулось боро-
нование озимых посевов и кле-

веров. Полным ходом идет вес-
новспашка. Здесь уже вспаха-

но свыше 95 гектаров залеж-

зерновых культур. На 25 ап-

реля посеяно свыше 10 гекта-

ров овса. Ведут сев тракторист 

Н. Черенков и сеяльщик И. Гр-
ревич. 

Начался также сев зерно-

вых и в сельхозартели «Май». 

Заседания Верховного Совета СССР 
В Москве, в Большом Крем-

левском Дворце, продолжает 

свою работу первая сессия 
Верховного Совета СССР чет-

вертого созыва. 

21 апреля состоялось сов-

местное заседание Совета Сою-
за и Совета Национальностей. 

Бурными, продолжительны-

ми аплодисментами депутаты 

и госте встретили появление 

в правительственных ложах 

товарищей Г. М. Маленкова, 
В. М. Молотова, Н. С. Хруще-
ва, К. Е. Ворошилова, Н. А. 
Будганина, Л. М. Кагановича, 
А. И. Микояна, М. З. Сабуро-
ва, М. Г. Первухина, Н. М. 
ШверНика, А. Й. Кириченко, 
М. А. Суслова, П. Н. Поспело-
ва, Н. Н. Шаталнна. 

На совместном заседании 

Совета Союза и Совета Нацио-
нальностей был заслушав док-

лад Мувистра финансов СССР 
депутата А. Г. Зверева о Го-
сударственном бюджете СССР 
на 1954 год. На утверждение 

Верховного Совета представ-

лен Государственный бюджет 
СССР ва 1954 год в сумме: 

по доходам -571,8 миллиарда 

рублей и по расходам -

562,7 миллиарда рублей, с 

превышением доходов над рас-

ходами в 9,1 миллиарда руб-
лей. 

Проектом бюджета преду-

сматривается дальнейший 
рост тяжелой промышленно-

сти, сельского хозяйства, про-

мышленности продовольствен-

ных товаров и товаров широ-

кого потребления. 
В текущем году на социаль-

но-культурные мероприятия 

предусмотрено 141,3 миллиар-

да рублей, или почти на 

10 процентов больше по сравне-

нию с предварительными ито-

гами исполнения бюджета за 

прошлый год. На всеобщее об-
разование, подготовку кадров, 

развитие науки, искусства 

и другие .мероприятия по 

просвещению направляется 
67,1 миллиарда рублей, на 

здравоохранение и физическую 
культуру - 29,3 миллиарда 

рублей, на социальное стра-

хование, пенсионное обеспече-
ние и пособия многодетным и 

одиноким матерям --44,9 мил-
л иарда рублей. 

В 1954 году правптелы т-

вои намечено осуществить 

широкую программу строи-

тельства жилых домов. На го-

сударственное жилищное строи-
тельство выделяется 25,5 мил-

лиарда рублей, что значи-

тельно превышает затраты в 

истекшем году. 

Осуществляя широкие пла-

ны мирного хозяйственного и 

культурного строительства, 

Советское государство в то 

же время проявляет постоян-

ную заботу о6 обороне стра-

ны. Расходы на оборону в 

бюджете на 1954 год опреде-

лены в сумме 100,3 миллиар-

да рублей, что составляет 

17,8 процента всех расходов 
бюджета. 

Названные докладчиком циф-
ры бюджета свидетельствуют 

о том, что Коммунистическая 
партия п Советское правитель-

ство проводят политику мир-

ного строительства, политику 

дальнейшего укрепления эко-

номической мощи нашей стра-

ны, дальнейшего развитая 

культуры и подъема материаль-

ного благосостояния советских 

людей. 
На совместном заседании 

Совета Союза и Совета Нацио-
нальностей 21 апреля Верхов-
ный Совет СССР единогласно, 

в обстановке огромного вооду-
шевления, отражающего вели-

кое единение партии, "прави-
телытва и народа, принял по-

становление по заявлению Пред-
седателя Совета Министров 
СССР товарища Маленкова Г. М. 

В постановлении говорится 

(<1. Верховный Совет Союза 
Советских Социалистических 
Республик принимает заявле-

ние Председателя Совета Ми-
нистров СССР о сложении Пра-
вительством СССР своих полно-

мочий перед Верховным Сове-
том СССР, одобряет деятель-

ность Совета Министров СССР 
в поручает Председателю Со-
вета Министров СССР товарищу 
Маленкову Георгию Максими-
лиановичр представить Верхов-
ному Совету предложения о 

составе Правительства СССР. 
2. Поручить Совету М инист -

ров СССР продолжать выпол-
нение своих обязанностей 
впредь до утверждения настоя-

щей сессией Верховного Сове-
та СССР нового состава Пра-
вительства СССР». 

На совместных заседаниях 

Совета Национальностей и Со-
вета Союза, состоявшихся 

21-22 апреля, с содокладами 

выступили Председатель Бюд-
жетной комиссии Совета На-
циональностей депутат А. М. 
Сафронов и Председатель Бюд-
жетной комиссии Совета Сою-
за депутат И. С. Сенин. 

После содокладов Бюджет-
ных комиссий началось обсуж-
дение доклада о Государствен-
ном Бюджете СССР на 1954 
год. 

Ораторы рассказывали о6 
успехах, достигнутых в про-

мышленности, сельском хозяй-
стве, культурном строители т-

ве; высказывали критические 

замечания в адрес отдельных 

министерств. 

Выступавшие единодушно от-

мечали, что проект Государ-
ственного бюджета СССР на 

1954 год отвечает интересам 

всех народов СССР, и предла-

гали утвердить проект бюдже-
та с учетом поправок, внесен-

ных Бюджетными комиссиями. 

23 апреля на заседаниях 

Совета Союза п Совета На-
ци)вальиоствй были заслушаны 

доклады Мандатных комиссий. 
Мандатные комиссии прове-

рили полномочия депутатов п 

установили, что выборы ,по 
всем избирательным округам 

проведены н полном соответ-

ствии с Конституцией СССР и 

«Положением о выборах в Вер-
ховный Совет СССР». 

Выборы в Верховный Совет 
повсеместно прошли в обста-
новке огромного политическо-

го подъема, высокой организо-

ванности и активности населе-

ния и явились величественной 
демонстрацией морально -поли-

тического единства советского 

народа, его сплоченности во-

круг Коммунистической партии 

и Советского правительства. 

После утверждения иокла-
дов Мандатных комиссий было 
продолжено обсуждение Госу-
дарственного бюджета СССР на 

1954 год. 

Сессия продолжает свою ра-
боту. 

(ТАСС) 

Слово строителей 
На днях в строительном уп-

равлении № 4 состоялось об-
щее собрание рабочих, инже-

нерно-технических работников 
и служащих, на котором были 
подведены итоги работы- кол-

лектива в первом квартале. 

Производственную программу 
трех месяцев строители вы-

социалистические обязатель-
ства, направленные на до-

срочное завершение плана 

второго квартала. Вооду шев-

пеыные первомайскими Призы-
вами цк КПСС, строители по 

призыву москвичей включи-

лись в социалистическое со-
ревнование за дальнейшее по-

полнили на 158 процентов. вышенив производительности 

На собрании приняты новые труда. Решено трехмесячный 

план строитвпьно-монтажных 
работ за второй квартал вы-

полнить ,на 5 дней раньше 

срока, повысить производи-

тельность труда на 5 процен-
тов, снизить стоимость строи-

тельно-монтаж вых работ на 

2,2 процента. И. Власов, 

секретарь партийной орга-

низации строительного уп-

равления N 2. 
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Улучшим работу 
V 

литературно-педагогическои секции 
Со 2 по '7 апреля проходил 

второй съезд Всесоюзного об-
щества по распространению 
политических и научных зна-

ний. Съезд подвел итоги в 
работе о6 щества и наметил 
новые задачи. Эти задачи це-

ликом определяются постанов-

лениями сентябри кого и фев-
рапы ко -мартовского Пленумов 
ЦК КПСС и ясно выражены в 
приветствии ЦК КПСС второму 
съезду Всесоюзного о6 щества 

..еще теснее связать науч-

но -просветительную работу с 
практикой коммунистического 

строительства, приложить. все 
силы и знания для оказания 
необходимой помощи . колхоз-
никам, работникам МТС д 
совхозов в новом мощном 
подъеме сельского хозяйства». 

Руководствуясь этими ука-

заниями Коммунистической 
партии п Уставом общества, 
Слаидевское районное отделе-

ние Всесоюзного общества по 
распространению политиче-

ских и научных знаний зна-
чительно улучшило спою ра-

боту. Перед трудящимися 

стали чаще выстуцать его лек-

торы. 
Понимая важность научно -

просветительной пропаганды, 
и члены районного отделения 

общества вступают врачи, учи-

теля, юристы, агрономы -люди 

разных профессий. Многие из 

них самостоятельно разрабаты-
вают лекции на самые разнооб-
разные темы, с которыми высту-
пают перед трудящимися. На-
пример, самостоятельно раз-
работали лекции на темы: 

«Роль личности в истории» -

/т. Казаицев, «В. И. Ленин и 

И. В. Сталин о коммунистиче-

ском воспитании» --т. Драни-
цыи, «Физико-географический 
очерк Алтая» -т. Фурова и 
другие. Только членами лите-

ратурно -педагогической сек-
ции за последние два го-

да прочитано свыше 50 лек-

цигI. Среди них такие, как 

«Семит и школа», «Воспита-
нде воли и характера», «Друж-
ба и товарищество», «Нрав-
ственное воспитание детей в 

семье», «Как работать над 

книгой», «Происхождение жиз-
ни на земле», А. С. Пуш-
кин», «Образ В. И. Ленина в 
художественной литературе» 

и многие другие. 
Лучшими лекторами этой 

секции по праву считаются 

М. А. Лийв, А. Ф. Драпицын, 
Г. М. Веселов. Но есть в сек-
ции п такие члены общества, 
которые за последние два го-
да не прочитали ни одной 
лекции. К ним относятся 

П. М. Терликова, А. П. Обнов -

ленский. Однако, правление 

районного отделения до сего 
времени не приняло к нимника-
ких мер. 

В работе литературно -педа-
гогической секции имеют ме-

сто и другие недостатки. Так, 
рецензирование, прослушива-

ние лекций, обмен опытом не 
практикуются. Члены секции 
редко выезжают с лекциями 
в колхозы. Мало читается лек-
ций о попитекиическои обуче-
нии учащихся, о росте п раз-
витии науки д техники, виед-. 
ряемых н промышленность и 

сельское хозяйство. 
Растет спрос нашего совет-

ского человека на содержа-
тельные и яркие лекция по 

различным темам; он с жад-
ностью стремится к тому, что-

бы больше знать. С большим 
интересом воспринимают лек-

ции в молодежном общежитии 
жилищно-коммунального отде-
ла треста «Ленинградслаиед». 
Здесь молодые рабочие всегда 
внимательно слушают лекто-

ра, глубоко интересуются воп-
росами, проявляют большой 
интерес к любой теме. - 

Серьезные и разносторонние 

задачи стоят перед литератур-
но -педагогической секцией в 

настоящее время. Из материа-
лов дискуссии, разверыувшей-

ся на страницах газеты «Зна-
мя труда» вокруг статьи 
«Семья и школа», вытекает 

необходимость разработки цик-
ла педагогических лекций, 
предназначенных для родите-
лей учащихся школ. Здесь 
нужна не только простая ме-
тодическая разработка тем, 

но п обобщение всего факти-
ческого материала. 

Большой популярностью в 

нашем районе пользуются лек-

ции на литературные темы. 

Не толы со молодежь, но и лю-

ди различных возрастом любят 
и высоко ценят русскую клас-
сическую литературу. Литера-
турно -педагогическая секция 
должна хорошо подготовиться 
к проведению предстоящих 

юбилейных дат А. П. Чехова, 
Н. А. Островского. 

Стремясь к большому раз-

маху лекционной пропаганды, 

поднимал научный уровень 
лекций, мы должны вместе с 
тем стремиться и к проведе-
нию публичных лекций, кото-

рые до сего времени слабо 
применяются у нас в районо. 

Молодежь -вот главная ау-

дитория наших лекторов. Удов-
летворять запросы нашей мо-
лодежи, воспитывать ее в ду-
хе комиунизла, значит, си-

стематически д настойчиво ра-
ботать над ионы ми темами. 

Велика п почетна задача 

каждого члена общества. Он 
призван к тому, чтобы вно-

сить большой вклад в депо 
коммунистического воспитания 
трудящихся, помогать Комму-
нистической партии п Совет-
скому правители тву быстрее 
решить историческую. задачу 

- сделать всех рабочих д 

крестьян культурными и об-
разованпыми. 

И. Ерманов, 
председатель литератур-

но-педагогической секции 

районного отделения Все-
союзного общества по рас-

пространению политических 

и научных знаний. - 

Грузинская ССР. На Закавказ-
ском металлургическом заводе име-

ни Сталина в конце декабря прош-

лого года вступил в эксплоатацию 

новый мощный трубопрокатный 
стал „4оо". Он предназначен для 

выпуска цельнокатаных бесшов-
ных труб. Коллектив цеха успеш-

но освоил управление сложными 
механизмами н досрочно выпол-

нил январский план. 

На снимке: отделочный уча-

сток стана „4оо'. 

Фото П. луцеико. 

Пресеклише ТАСС 

У 

ВЕСНА ПРИШЛА! 
Мы приходом весны довольны -
Вся земля теплым воздухом дышит, 

А за городом ветер привольный 
Нроны сосен игриво нопы шет. 

Даже в шахте, е любом забое 
Веселее идет работа -
Перевы полнить норму вдвое 
У шахтеров сейчас забота. 

больше топливо, сланца заводу 
Выдаст шахта е честь Первого 
Мы недаром воюем с природой, 
Ев силы е боях лоиоряя. 

Чтобы жизнь красивей становилась, 

В ногу шла с молодой еесною, 

Мы сегодня в забой опустились 

Тесной, дружной шахтерской семь ею. 

Мая, 

В. Лаоушнн. 

Увеличивают выработку 
В эти дни коллектив изве-

сткового карьера управления 

подсобных предприятий тре-

ста «Лениыградспаиед» замет-

но увеличил темпы работ по 

производству извести. Рабочие 
тт. Степанов, Иванов, Карпова 
д шахова под руководством 

мастера т. Громова система-
тически выполняют нормы вы-

работки на 140 процентов. 

Не отстают в труде п ра-

бочие песчаного карьера. Они 
также ежедневно перевыпол-

няют нормы выработки. 
Рабочие известкового и пес- 

чаного карьеров, соревнуясь 

задостойную встречу ерво-

майского праздника, беспере-
бойно снабжают объекты тре-

ста «Ленинградсланец» строи- Одобряя исполнение бюдже-
тельныии материалами. ;та за 1953 год п проект бюд-

6ЮДЖЕ_ Т 
ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАС Ту 

Состоялась `'I-я сессия Ленин-
градского областного Совета 
депутатов трудящихся (четвер-

того созыва), рассмотревшая 
вопрос о бюджете - Ленинград -

скор области на 1954 год и 

о6 исполнении бюджета за 

1953 год. 

Доклад сделал заведующий 
Областным финансовым отде-

дом,депутат Н. А. Архипов. 

На сессии отмечалось, что 

в 1953 году в развитии народ-

ного хозяйства достигнуты 
серьезные успехи. Выпуск про-

мышленной и кооперативной 
продукции возрос более чем иа 

15 процентов. Значительно сни-

зилась себестоимость изделий. 
Сверх задания изготовлено 

продукции на десятки миллио-

нов рублей. 

Сельское хозяйство области 
п прошлом году получило боль-

шое количество тракторов п 

различных ,сельскохозяйствен-

ных машин. Возрос уровень 

механизации колхозного произ-

водства. Площадь механизиро-

ванной посадки картофеля уве-

личилась за год на 17 с по-

ловиной процентов, меж дурнд-

ная обработка пропашных 

культур - на 19 с половиной 
процентов. Почти полностью 

механизированы такие работы, 
как подъем паров, вспашка 

зяби, сев зерновых культур. 

Местными Советами за год 

выстроено и введено в акс-

плоатадию 10 тысяч квадрат-

ных метров жилой площади -
на 3 тысячи квадратных мет-

ров больше, чем в прошлом 

году. Значительные средства 

вложены на Строительство, ре-

монт, оборудование и расши-
рение социально-культурных 

учреждений. В течение года 
построено 26 ш копьных зданий 
и детских садов. Открыто 29 
новых средних школ, из кото-

рых 20-в сельской местности, 

11 вечерних школ сельской 
молодежи, 52 библиотеки и ряд 

других учреждений. 
На сессии указывались п 

недостатки в расходовании 

бюджетных средств. Более 20 
предприятий области не вы-

полнили государственное за-

дание по выпуску продукция, 
чем нанесли ущерб бюджету. 
В некоторых районах, выпол-

нивших бюджет в дедом, сель-

ские бюджеты недовыполнены. 

Бюджет области на 1954 год 

возрастает по сравнению с 
бюджетом прошлого года на 

9 процентов п составляет во 

доходам 564.321 тысячу руб-
лей и по расходам 544.999 ты-

сяч рублен, т. е. с превыше-
нием доходов над расходами 
на 19.322 тысячи рублей. Боль-
шие средства отпускаются на 
улучшение обслуживания насе-
ления области коммунально-

бытовыми услугами, медицин-

ской помощью. На финансиро-
вание социально-культурных 
мероприятий будет израсходо-

вано более 73 процентов всего 
бюджета. Почти на 3 миллио-

на рублей больше затрачивавт-

ся на капитальный ремонт жи-

лого фонда. 

жета области на 1954 год, вы-

ступавшее в прениях вносили 

дополнения, предложения, 

вскрывали недостатки в дея-

тельности ряда отделов и уп-

равлений исполкома областно-
го Совета. 

Серьезной критике была под-

вергнута деятельность треста 

«Ленстрой», который медленно 

осуществляет . строительство 

школ, больниц и других уч-

реждений, а также Облжил-
коммрнотдела. 06 этом гово-
рили, в частности, председа-
тель исполкома Рощинского 
райсовета депутат А. А. Ра-
чеев, председатель исполкома 

Петрокрепоствого горсовета 

А. К. Махаев, председатель 
исполкома Па-шского райсове-
та депутат В. С. Смирнов. 

Председатель правления Обл- 
ромсовета Л. В. Никулин рас-

сказал иа сессии о выпуске 

товаров для сели кого хозяй-
ства. Сейчас артели выпускают 

сани, парниковые рамы, бру-
ски для кос, грабли, деготь. 

Впервые освоены кузнечные 

меха и .станки для изготовле-
ния торфоперегнойвых горшоч-
ков. Однако еще не налажен 

выпуск торя, черепицы, алю-

миниевой и чугунной посуды, 

фанеры. Нет хомутов, колес, 

гужей, упряжи, в чем так 

нуждаются колхозы. 

Заведующий Областным от-

делом народного образования 
депутат А. А. Андреев расска-

зал о6 огромной заботе Ком-
мунистической партии и Совет-
ского правительства о народ-
ном образовании. В 1940 году 
бюджет по народному образо-
ванию. области составлял 91 
миллион рублей, в 1953 году 

-189 миллионов рублей, а в 

1954 году -192 миллиона руб-
лей. За три последних года 

сеть средних школ возросла с 

54 до 124. 0н отметил, что в 

некоторых районах из-за не-

достаточного внимания со сто-

роны райисполкомов и органов 

народного образования значи-

тельные средства, отпущенные 
на учебные расходы, остались 

неиспользованными. 

На сессии выступила пред-

седатель исполкома Приозер-
ского городского Совета депу-

татов трудящихся И. И. Те-
решков, председатель Област-
ной плановой комиссии депу-
тат М. Р. Гончаров, председа-

тель исполкома областного Со-
вета депутатов трудящихся де-

путат Г. И. Воробьев и другие. 

Областной Совет депутатов 

трудящихся единогласно утвер-

дил отчет о6 исполнении бюд-
жета за 1953 год и бюджет 
Ленинградской области на 

1954 год. 

Участники сессии заслушали 

информацию первого замести-

теля председателя исполкома 

Облсовета депутатов трудящих-

ся Н. И. Смирнова о выпозлие-

нии решения четвертой сессии 

областного Совета депутатов 

трудящихся от 16 декабря 
1953 года по вопросу: «0 про-

ведении зимовки скота в кол-

хозах п совхозах области». 

(ЛеиТАСС) 
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ЗАВОЮЕМ ПРАВО УЧАСТИЯ НА ВСЕСОЮЗНОЙ СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОЙ ВЫСТАВКЕ 
обеспечим высокий урожай 

Колхоз имени Ленина--мио-
гоотраслевое хозяйство, имею 

щее большие перспективы 
дальнейшего развития. Доста-
точно указать на тот факт, 
что только от зернового хозяй-
ства и животноводства, если 
привести в действие все имею-

щееся резервы, артель может 
иметь ежегодно доход ие 
менее полутора миллиона 
рублей. Надо учесть еще, что 
колхоз занимается возделыва-
нием овощей, имеет фруктовый 
сад. 

Весьма крупным источником 
крутого повышения экономики 
артели является проведение 
мелиоративных работ п расши-
рение посевных площадей за 
счет подъема целинных д за-
п ежнын земель. Уже нынче 
намечено осушить под луга п 

пастбища 250 гектаров, под-
нять 120 гектаров целины и 
на 40 гектарах провести.рас-
корчевку пней и кустарника. 
Выполнение этих мероприятий 
позволит коренным образом 
улучшить производство зерна 

и других сельскохозяйствен-
ных культур. 

Нынче, выполняя постанов-

ления сентябри кого и фев-
ралы ко -мартовского Пленумов 
ЦК КПСС, колхозники, вклю-
чившись в социалистическое 

соревнование, осуществляют 

борьбу за получение в сред-
нем с каждого гектара. 1.7 
центнеров зерновых, 150 цент-

неров картофеля и 200 цент-
неров овощей. 

Большую трудовую актив-

ность у сельских тружеников 

вызвало постановление партии 

п правитрдытва о6 открытии 

1-го августа 1954 года в Мо-
скве постоянно действую щей 
Всесоюзной сельскохозяйствен-
ной выставки. Сейчас они друж-

но приступили к полевым ра-

ботам и, желая встретить все-

народный праздник -1-е Мая 
достойными производственными 

подарками, повышают темпы 

труда. Уже закончена подкорм-

ка озимых культур на всей 
площади посева. Подкормлено 
более 80 гектаров многолет-

них трав. 

Учитывая, что значительная 

часть почв имеет большую 
кислотность, м ы завезли 340 
центнеров сланцевой золы, ко-

торую в основном внесли под 

многолетние травы, кукурузу 

и овоще. Впервые в этом году 

широко применяем в качестве 

удобрений хорошо разложив-
шийся низинный торф. Под ку-

курузу и овощи внесли его в 

смеси с другими удобрениями 
ао 35 тонн иа каждый гектар. 

Уделяется большое внимание 

и возделыванию овощей. Нынче 
площадь посева, их несколько 

увеличена. Сейчас на парни-

ках дружно идет работа. Вви-
ду неблагоприятной погоды к 
севу парников колхоз присту-

пил с некоторым опозданием, 
однако, положение быстро вы-
правляется. Уже посеяно пар-

ников 300 рамомест. Рассада 
капусты и томатов выращи-

вается в торфоперегнойыых 
горшочках. Высадку рассады 
в открытый грунт проведем 

квадратным способом. 
Уже в прошлом году мы 

широко применяли квадратно -

гнездовой способ посадки кар-

тофеля. Надо, однако, отме-

тить, что е результате недо-

статочного опыта кое-где при 

посадке были допущены ошиб-
ки. Нынче их учли и забпаго-, 
временно подобрали участок 

площадью в 92 гектара, на 

который картофель будем са-

жать картофепесажалкой 
«СКГ-4». Я побывал на не-

скольких практических заня-

тиях, организованных при МТС, 
и, в свою очередь, провел ряд 
занятий с колхозниками иа. 

тему: gЗначение квадратно -

гнездовой посадки картофеля. 
Зернобобовые на площади в 

218 гектаров посеем протрав -

донными семенами узкорядиым 

и перекрестным способами. 
К сожалению, в подготовке се-

менного материала зерновых 

культур у нас есть серьезные 

недостатки. До сих пор еще 
не полностью проведены обмен-
ные операции. Этот недоста-

ток будет ликвидирован в бли-
жайшие дни. Не все еще бла-
гополучно и с укомплектова-
нием тракторных бригад. ди-
рекции МТС необходимо при-

нять самые решительные меры 

в подготовке механизаторов к 

выезду в поле. 

Начало полевых работ пока-

зывает, что колхозники пре-

исполнены горячим стремле-

нием успешно справиться с 
возложенными на них задача-
ми и быть участниками Все-
союзной сельскохозяйственной 
выставки. 

Д. Павлов, 
агроном МТС при колхозе 

имени Левина. 

Повысим продуктивность скота 

В нашей сельхозартели жи- прошлом году каждая доярка 
вотноводство среди других от-
раслей хозяйства занимает ед-

ва ли не ведущее место. На 
фермах насчитывается свыше 

1000 голов всех видов ж ивот-

ных, из них более половины 

крупного рогатого скота. Пом-
нится, три года назад эта 

отрасль была отсталой. Про-
дуктивность была настодь- 

ко низка, что доходы от жи-

вотноводства не покрывали в 

половины расходов, затрачи-

ваемых на содержание скота. 

Если взять 1950 год и срав-

нить его с 1953 годом, то по-

ложение будет примерно такое. 

На каждую фуражную корову 

в 1950 году было надоено 

700-800 литров. От реализа-

ции продуктов животновод-

ства доход тогда составлял 

60.000 рублей, а на приобре-
тение только одних концентри-

рованных кормов ежекварталь-

но расходовались тысячи руб-
лей. 

Совсем иная картина те-

перь. За три года удои уве-

личились почти в два раза. 

А доходы от животноводства 

в 1953 году составляли больше 
половины доходов, полученных 

колхозом от всех отраслей. В 

надоила в среднем 

14-00 литров молока на 

дую фуражную корову. 

ао 

каж-

Однако достигнутые резуль-

таты ие отвечают тем требо-
ваниям, которые предъявлены 

к труженикам села сентябрь-
ским Пленумом ЦК КПСС. Ныв- 
че, развернув социалистиче-

ское соревнование, мы обя- 
запись добиться того, чтобы 
надоить на фуражную корову 
2000 литров молока. Реше-
но также- увеличить в общем 

стаде количество коров. Это 
позволит намного повысить об-
щественные доходы колхоза. 

Уже за минувшие 4 месяца 

этого года удод коров несколь-

ко увеличились. Так, доярка 

т. Сквордова от закрепленной 

за нею гругцгы коров стала 

надаивать в сутки в полтора 

раза больше молока, чем на-

даивала в это же время в 

прошлом году. Несколько по-

высили продуктивность коров 

и доярке тт. Павлова п Ефи-
мова. 

За первенство в соревновании 
Работники нашей свинофер-

м ы с огромным удовлетворе-

нием встретили постановление 

Совета Министров СССР и Цент-
рального Комитета КПСС «0 
Всесоюзной сельскохозяйст-
венной выставке». Они на-

пра ляют свои усилия к тому, 

чтобы резко поднять продук-

тивность свиноводства и за-

воевать право участия на этой 
выставке. 

На славу потрудился коллек-
тив работников фермы п прош-

лом году. В делом по свдио-
ферме получено на каждую 

свиноматку .25 поросят. Сви 
марки тт. Герасенкова и сест-

ры Якобсон стали подлинными 

мастерами своего дела. По-
стоянно дополняя производст-

венный опыт зоотехническими 

знаниями, они в 1953 году 
получили по 25 поросят от 
каждой свиноматки. их добро-
совестный труд, умелое вос-

производство стада позволили 

колхозу получить доход от 
свиноводства в 213 тысяч 
рублей. 

Успех не пришел сам со-

бой. Потребовалось прппо жить 

немало стараний. Каждая 
свинарка работает по-своему, 
в соответствии с накопленным 

опытом п приобретенными зна-

ниями. Однако в их деятель-

ности есть нечто единое, об-
щее. Оно состоит, прежде 

всего, в желании неустанно 
множить и впредь свод произ-

водственные успехи. 

Точное соблюдение распо-
рядка дня, кормление живот-
ных по строго установленным 

рационам и т. д.-обязатепь-
ные условия, без которых не 

может быть и речи о повыше-
нии продуктивности стада. 

ЕIаши свинарки строго при-
держиваются этого п всегда 

стараются изыскивать в своей 
работе нечто новое, на первый 
взгляд, может быть, ничем не 
примечательное, но инею щее 

Результаты могли быть, ко-

нечно, лучше. Но правление 

артели неизвестно почему ос-
лабило внимание к животно-

водству. За последнее время 

наблюдается недостаток кор-

мов п особенно коацентриро-

ваныых, в силу чего при-

ходится сокращать рационы 
кормления. Этот недостаток 

нужно устранить нёмедленно. 
Воодушевленные постанов-

лениями сентябрьского и фев-
1галы ко -мартовского Пленумов 
ЦК КПСС, ие пожалеем сип 

для того, чтобы добиться даль-

нейшего подъема продрктив-

ности общественного ж евотио-

водства. 

Е. Михайлова, 
заведующая животноводче-

ской фермой колхоза имени 

Ленина. 

большое значение. Вот. кон-

кретный пример. Свинарки 
Якобсон стали замечать, что 

слабо развиваются поросята, 

у новорожденных участились 

случаи нарушения пищевари-

тельного тракта. Испробовали 
один, другой прием - ие по-

могло. Тогда они дополни-

тельно к рационам, разрабо-
танным зоотехником, ввели в 

качестве минеральной под. 

кормкд поросятам небольшую 
дозу низинного торфа, из ко-

торого животные выбирают не-

обходимые для организма ве-

щества и остатки иеразпо-

нсившихся корешков растений 
положительно сказывающихся 

на работе органов пищеваре-

ния. 

Хорошие результаты в от-

корме свиней дает введение в, 

рацион доброкачественного 
гспевера и силоса, богатых ви-

таминами. 

Так, улучшая п совершен-

ствуя методы ухода за -жи-

вотными, за 3 месяца по фер-
ме уже получено и полностью - 

сохранепо 330 поросят, что 

составляет более девяти поро-

сят на каждую свиноматку. 

Значит, в течение года пре-

доставляется возможность зна-
чительно перекрыть прошло-

годний выход поросят на каж 
дую свиноматку. 

Нынче мы боремся за полу-
чение 30 центнеров свиного 
мяса на каждые 100 гектаров 

пашни. для этого 10 свиней 
уже сейчас поставили на от-
корм. 

Приложим все .усилия к 
тому, чтобы с честью выпол-
нить поставленные перед на-

ми задачи, завоевать первен-
ство в соревновании работни-
ков животноводства ао району 
п браво участия на Всесоюз-
ной седы кокозяйствениой вы-

ставке. Т. Федорова, 
заведующая свинофермой 
колхоза имени Ленина. 

Вырастим 450 центнgров капусты с гектара 
Как только вышло в свет 

решение партии и правитель-

ства о6 открытии Всесоюзной 
сельскохозяйственной выстав-
ки, к нам в бригаду при шел 
агитатор тов. Павлов. Он по-
дробно рассказал о том, ка-

ких показателей нужно до-

биться, чтобы завоевать пра-
во участия на ней. Мы под-
считали свои возможности, 
пересмотрели принятые обя-
зательства. Ранних п поздних 

сортов капусты, например, 

вместо 250 центнеров реш пли 

получить по 450 центнеров с 

каждого гектара. 
Что необходимо для этого? 

Прежде всего, вырастить хо 

рошую рассаду п провести сев 

овощных культур на высоком 
агротехническом уровне. В 
прошлом году наши овощево-
ды добились значительных ус-

пехов в выращивании капу-

сты, томатов и других куль-

тур. С ряда участков, напри-

мер, капусты было получено 

более 250 центнеров. Но этот 
показатель не может удовле-
творить нас нынче. 

В настоящее время все чле-

ны бригады работают иа пар-

никах. В этом году применяем 

выращивание рассады в торфо-
перегнойных горшочках, кото-

рых р нас изготовлено более 
100 тысяч штук. 

Без хорошей заправки поч-

вы удобрениями невозможно 

добиться высоких урожаев. По-
этому под овощи на каждый 
гектар внесли по 30-35 тонн 

торфа, который смегпивади с 
навозом и сланцевой золой. 
Высадку капусты в открытый 
грунт проведем квадратны м 

способом, а корешковые ово-

ще посеем по гребням овощ-

ной сеялкой. 
Уход за посевами -один из 

ответственных периодов н воз-
делывании овощей. К нему 

также уже сейчас готовим-

ся. Трактористы приводят 

в порядок механизмы. Приоб-
ретены некоторые ядохимика-
ты по борьбе с вредителями и 

болезнями растений. 
Мы твердо уверены в том, 

что, осуществляя борьбу за 

право участия иа Всесоюзной 
сельскохозяйственной выстав-
ке, в этом году вырастим вы-
сокий урожай овощей. 

В. Дрыгина, 
бригадир-овощевод колхоза 
имени Ленина. 
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В Тульском горном институте 
открылся новый спортивный зал. 

На снимке: в спортивном зале 
института. 

Фото Л. Великжанина. 
Прессклише ТАСС 

г 

Советы врача  

Каы уберечь себя 
от заразных кишечных заболеваний 

• Дизентерия п брюшной тиф 
—заразные болезни. Они пе-
редаются особыми микробами, 
которые попадают в организм 

здорового человека через рот 

с грязных рук, с грязной по• 

суды, вместе с пищевыми про-
дуктами, напитками и загряз-

ненной водой. Для того, чтобы 
уберечься от дизентерии и 
брюшного тифа, необходимо 
соблюдать ряд правил. 

для питья употреблять толь-

ко доброкачественную воду, 

взятую из артезианских сква-

жин, из водопровода, из род-

ников, находящихся вдали от 
человеческого жилья. Воду 
нужно обязательно кипятить. 
Перед едой необходимо руки 

мыть с мылом. Следует упот-

реблять в пищу чистые, не -

загрязненные продукты. Ово-
щи и фрукты, употребляемые 
в пищу в сыром виде, надо i 

тщательно мыть и обдавать 
кипятком. 

Как же предостеречь орга-

низм от заболевания брюшным 
тифом и дизентерией? Давно 
известно, что переболевшие 
брюшным тифом п дизенте-

рией какой-то срок повторно 
не заболевают, их организм 

приобрел защитные свойства 
против данных заболеваний. 
Ученые предложили способ вы-

рабатывать защитные свойст-
ва против многих заразных 

заболеваний у здоровых лю-

дей методом прививок. 

Выполнением гигививческих 

правил, проведением профи-
лактических прививок можно 

предохранить себя от заболе-
ваний брюшным тифом и ди-

зентерией. 
Ф. Чурнин, 

врач районной поликлиники. 

Предупреждение пожаров- 

долг каждого гражданина 
Каждый гражданин хорошо 

понимает опасность пожаров. 
Недаром говорят: «С огнем 

шутки плохи». Известно, к ка-

кой опасности может привести. 

халатное отношение к прави-

лам пожарной безопасности. 
Вот почему всегда надо стро-

го соблюдать их. 

К сожалению же, есть еще 

граждане, которые часто 
забывают о6 атом. Нередки 
случал, когда топящиеся пе-

чи оставляются без присмот-

ра, на патрубках и даже в 

духовках сушатся дрова. Не 
изжита и татая досадная не-

осторожность, когда курящие 

бросают окурки на легко сго-

раемые предметы, оставляют 

в хозяйственных постройках 
горящие фонари, лампы; иног-

да забывают о6 опасности 
пожара, которая может слу-

читься при заправке зажжен-

ной керосинки, керогаза, при-

муса или оставлении их без 
присмотра. 

Известно, что пожары воз-

никают также от горения са-

жи в дымоходе. Но не все 

граждане и руководители пред-

принтий организуют регуляр-

ную чистку дымоходов. Не-
осторожность одного угрожает 

имуществу других. Так слу-

чилось недавно в одной из 

деревень, когда загоревшаяся 

в дымоходе сажа вызвала 

пожар, от которого пострада-

ли и соседние постройки. 
Серьезная опасность пожа-

ра возникает тогда, когда в 

жилых домах, учреждениях, 
предприятиях электрохозяйст-
во находится в неисправном 

состоянии. Иногда вместо лег-

коплавких пробок вставляются 

жучки, гвозди, подолгу не 

меняется пришедшая в вет-

хость электропроводка, не из-

житы факты оставпения не -

выключенных электроприбо-
ров. Людям, допускающим та-

кую беспечность, приходится 

потом тяжело расплачиваться 

за грубое пренебрежение к 

противопожарным правилам. 

Нередко бывает, когда ви-

новникамп пожара являются 

малолетние дети. Это слу-

чается тогда, когда родители 

оставляют детей одних, не 

убирают спички в недоступные 

для них места. Шалость де-

тей с огнем может угрожать 

и их жизни. 

Каждый гражданин обязан 
помнить и строго соблюдать 
противопожарные правила вез-

де, где он живет и работает. 
Нельзя забывать, что пожар 

легче предупредить, чем по• 

тушить. 

И. Уонин, 
начальник отделения Гос-
пожвадаора пожарной охра-

ны Ленинградской области. 

каз о сокращении количества 
экзаменов в школах. 

Оканчивающее среднюю шко-
лу будут сдавать экзамены на 

аттестат зрелости не по девя-

ти предметам, как раньше, а 

по семи предметам. Отменяют-
ся устные экзамены по гео-

метрии и иностранному языку. 

Вдвое меньше остается эк-

заменов у семиклассников: они 

будут держать устные и пись-

менные испытания по русскому 

языку, испытания по геогра 

фии, письменные испытания по 

алгебре. 
Испытания по двум предме-

там вместо четырех будут дер-

жать учащиеся IV классов. Им 
предстоят письменные работы 
по русскому языку и арифме-
тике. 

Значительно сокращено ко -

Народы мира с огромным посланы американские воен-
удовпетворением восприняли ыые «специалисты». Вблизи 
решение Берлинского совеща- пндо-китайских 6ере ав вахо-
ния четырех министров иност- дятся американские авианос-

раниых дел о созыве 26 ап- цы. На днях США объявили о 

реля в Женеве совещания создании «воздушного моста» 

представителей СССР, СIИА, между Францией и Индо-Ки-
Аигпии, Франции, Китайской таем и перебрасывают на аме-

Народной Республики и дру- рикаиских самолетах подкреп-
гих заинтересованных госу- ленив французским войскам. 
дарств. Успешное разрешение Офддпальные лица и печать 

вопросов, стоящих в повестке США открыто заявляют, что 

дня совещания (достижение цепы о американской политики 

мирного урегулирования ко- является не допустить «выхо-

рейского вопроса и восстаиов-i да Франции из войны». Иными 
пение мира в Индо-Китае), словами, правящие круги США 
без сомнения, должно способ- хотят продолжения и расшире-

ствовать ослаблению между- ния войны в Индо-Кдтае, 
народной напряженности и уп- Этой дела служили и недав-

рочевию мира не только в ние переговоры государствен -

Азии, но д во всем мире. Ми- ного секретаря СиГА Даллеса 
ровая общественность привет- в Лондоне и Париже. Даллес 
ствувт участие в Женевском добился согласия правительств 
совещании Китайской Народ- Англии и Франции на пере -

ной Республики, справедливо говоры о создании военного бло-
считая, что она необходима ка в Юго-Восточной Азии. Но 
для разрешения важнейших свидетельству иностранных 

международных дел. обозревателей С1ПА рассчиты-

Сейчаг, накануне открытия вают, что, вступив и такой 

Женевского совещания, ыаро- блок, подобный северо-атлан-

ды требуют, чтобы правитель- тическому союзу, английское 
ства участвующих в нем стран тт французское правители тва 

всемерно содействовали его вынуждены будут полностью 

успеху. Решительно наста,и- подчиниться американской по-

вает на этом общественность питвке в отношении Индо-Ки-
Фраицпи. Война в Индо-Кдтае, тая. 
которую французское прави-

тельство надет уже в течение 

почти восьми лет, стоила ва-

роду Франдип громадных 

жертв. Все больше французов 
требуют, чтобы эта война бы-
ла прекращена, чтобы были 
начаты переговоры с прави-

тельством Хо Ши Мина. 
В этих условиях не могут 

во вызвать беспокойства об-
щественности мероприятия 

правящих кругов США, на-

правленные на расширение 
войны против народов Индо-
Китая и на обострение меж-

дународной .напряженности. 

Соединенные Штаты в те 

ченде долгого времени оказы-

вают помощь вооружением и 
материалами французским вой-
скам, сражающимся против 

вьетнамского народа. В пе-

риод между Берлинским и Же -

венским совещаниями вмеша-

тельство СНIА в войну в Ин-
до-Китае значительно расши-

рилось. В Индо-Китай были 

В Италии не прекращается за-

бастовочное движение. Водее двух 

месяцев не покидали забастовав-
шие рабочие здание завода „Пииьо-
не" в г. Масса. 

На снимке: группа забастовщи-
ков. 

Перед совещаниеМ в Женеве 
Уже после поездки Даллеса 

в Лондон и Париж впце пре-

зидент США Никсон заявил, 

что в Индо-Китай, возможно, 

будут посланы американские 
войска. 

Народы мира обеспокоены и 

той политикой, которую осу-

ществляют правящие круги 

СИIА в Корее. Ли Сын Маи и 

его клина, поощряемые амери-

канскими властями, угрожают 

возобновлением военных дей-
ствий и кричат о походе на. 
Север. Отмечены многочислен-

ные нарушения американской 
стороной соглашения о пере-

мирии. 

Все перечисленные мероприя-

тия США, ведущие к обостре-
нию международной напряжен-

ности, вызвали негодование не 

только мировой двмократиче-

снсой общественности, но и в 

правящих кругах многих ка-

питалистических стран, в пер-

вую очередь, Франции и Анг-
лии. Американская печать с 

большой тревогой указывает ва 

то, что перед Женевским со -

Вещанием между западными 

державами отнюдь нет един-

ства по важнейшим между-

народным вопросам, в том чис-

ле по вопросам о положении в 

Корее и Индо-Китае. 
Времена, когда пмпериали•• 

сты по своему усмотрению иг -

ради судьбой народов Азии, 
пишет китайская газета «,-Ке-
ы иаьжибао», безвозвратно про-

шли. Освобожденный китайский 
народ вместе с народами дру-

гих стран Азии борется за мир 

в Азии п за то, чтобы судьба 
азиатских народов находилась 

в руках этик народов. Тот, 
кто игнорирует стремление и 

решимость народов Азии, тот 

обязательно потерпит аораже-

ниё. 

Предстоящее в Женеве со-

вещание имеет большое значе-

ние для урегулирования спор-

ных международных вопросов. 

Советский Союз, последователь-

но проводя политику мира, при-

нимает все завдся щ ие от него 

меры для того, чтобы обеспе-
чить успешность совещания, 

чтобы решения последнего от-

вечали насущным интересам 

мира. С. Иванов. 

Сокращение количества экзаменов 
20 апреля s Министерстве личество экзаменов и в других 

просвещения РССР издан при- классах. Экзамены до двум 

предметам вместо четырех бу-
дут сдавать пятиклассндки,по 
трем —вместо пяти -- шести-
классники. В VIII классах бы-

ло шесть экзаменов; остается 

три: сочинение по литературе, 
алгебра (письменно) п геомет-

рия (устно). 
Уменьшено число экзаменов 

в школах 
в IX классах. Здесь учащиеся 

освобождаются от экзаменов 

по географии и основам дар-

винизма, оценки по которым 

вносились и аттестат зрелости, 

а также по литературе (устно). 
Нынешней весной экзамены 

в школах закончатся раньше 

обычного — в Х классах --

18 июня, в VII — 31 мая, в 

IV — 24 мая. (ТАСС) 

Зам. редактора Н. СИМЧЕНКОВ 

О Б Ъ Я В Л Е Н И Е 

Сланцевский райпищекомбинат производит закупку клюк-

вы по цене 2 руб. аа килограмм, хрен-корни 80 копеек аа 

килограмм. 

Обращаться по адресу: город Сланцы, поселок Гаврилов-
ское. 
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